

市民の皆さまへ

新型コロナウイルス感染症の収束が見えない中、1年半を超える長きにわたり、医療現場の最前線で対応されている医療従事者の皆様をはじめ、感染拡大の予防に取り組まれている多くの市民の皆様、事業者の皆様に深くお礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況は、感染力の強い新たな変異株の影響により第5波が到来しています。

この度、8月8日から8月31日までの期間で「愛知県まん延防止等重点措置」が実施され、重点措置を講じるべき区域として本市も含まれました。感染拡大の傾向は、特に若い世代を中心に感染が広がっており、本市においても40歳未満の感染者の割合が65%も占めています。若い世代だからといって、重症化しないとは限りません。

本市では、既に、満12歳以上の全ての市民にワクチンを受けるために必要な接種券をお届けしており、接種予約が可能になっています。

ワクチン接種は、あくまでも任意ですが、若い世代を含めた多くの方が接種いただくことが、少しでも早くこの状況を変えていくために効果的であると思います。

感染拡大防止には、一人ひとりが、強く意識して感染予防策に取り組むことが、最も大切なことです。お盆休みとなりましたが、ご自身や、大切な方の命と健康を守るため、不要不急の外出、帰省や旅行の自粛などを心がけていただくとともに、基本的な感染防止対策を徹底していただくことをお願いいたします。

令和3年8月12日 長久手市長 吉田一平